

PRESSEMITTEILUNG

Hamburg, 21. September 2023

Seefahrt im digitalen Zeitalter: Hapag-Lloyd verbessert die Kommunikation auf See mit Starlink-Satelliteninternet

- Hapag-Lloyd startet in diesem Jahr Starlink-Satelliteninternet an Bord
- Bedeutende Verbesserung der Kommunikationsmöglichkeiten für Seeleute
- Steigerung der Effizienz und Sicherheit der Flotte

Hapag-Lloyd verbessert die Kommunikation auf See mit der Einführung der Starlink-Satelliteninternet-Technologie. Diese strategische Entscheidung erfolgt nach einer erfolgreichen Pilotphase. Seit Mai hatten Besatzungsmitglieder an Bord von vier Pilotschiffen die Möglichkeit, die Starlink-Technologie zu testen. Die Rückmeldungen aus der Testphase waren sehr positiv. Das Hochgeschwindigkeits-Satelliteninternet hat die Kommunikation für Seeleute revolutioniert und ermöglicht störungsfreie Videoanrufe und Nutzung von Streaming-Diensten.

Das Starlink-Satellitennetzwerk bietet eine beeindruckende Bandbreite von bis zu 250 Megabit pro Sekunde, was nicht nur die private Nutzung erleichtert, sondern auch Hapag-Lloyd die Möglichkeit gibt, Fernwartungen und Schiffsinspektionen durchzuführen. Diese Innovation senkt Kosten und verbessert gleichzeitig Serviceleistungen.

Die nächsten Maßnahmen zur Einführung des kostenlosen und schnellen Internetangebots an Bord sind die Bereitstellung der Technik und Antenneninstallation bis Ende 2023 sowie die schrittweise Aktivierung des Dienstes auf den Schiffen des Unternehmens, die Anfang 2024 beginnen soll. Dr. Maximilian Rothkopf, COO bei Hapag-Lloyd, sieht den großen Nutzen: "Wir freuen uns sehr, unseren Seeleuten das schnelle Satelliten-Internet von Starlink zur Verfügung zu stellen und damit ihr Wohlbefinden an Bord zu steigern. Aber auch für das Flottenmanagement wird die Veränderung in der Kommunikation und Vernetzung enorm sein".

Hapag-Lloyd Aktiengesellschaft
Konzernkommunikation
Ballindamm 25
20095 Hamburg
Phone: +49 40 3001 - 2529
presse@hlag.com
www.hapag-lloyd.com

PRESSEMITTEILUNG

Donya-Florence Amer, CIO/CHRO, bestätigt dies: "Die Einführung der neuen Technologie in unserer Flotte stellt einen bedeutenden Fortschritt in der maritimen Kommunikation dar und wird die Art und Weise revolutionieren, wie unsere Seeleute auf See in Verbindung bleiben."

Pressekontakte

Nils.Haupt@hlag.com +49 40 3001 - 2263

HanjaMaria.Richter@hlag.com +49 40 3001 - 5102

Über Hapag-Lloyd

Mit einer Flotte von 258 modernen Containerschiffen und einer Gesamttransportkapazität von 1,9 Millionen TEU ist Hapag-Lloyd eine der weltweit führenden Linienreedereien. Das Unternehmen ist mit rund 14.000 Mitarbeitenden an Standorten in 135 Ländern mit knapp 400 Büros präsent. Hapag-Lloyd verfügt über einen Containerbestand von 2,9 Millionen TEU – inklusive einer der größten und modernsten Kühlcontainerflotten. Weltweit 115 Liniendienste sorgen für schnelle und zuverlässige Verbindungen zwischen mehr als 600 Häfen auf allen Kontinenten. Hapag-Lloyd gehört in den Fahrtgebieten Transatlantik, Mittlerer Osten, Lateinamerika sowie Intra-Amerika zu den führenden Anbietern.

Disclaimer

Diese Pressemitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, die mit einer Reihe von Risiken und Ungewissheiten einhergehen. Solche Aussagen stützen sich auf eine Reihe von Annahmen, Schätzungen, Prognosen oder Pläne, die ihrer Natur nach erheblichen Risiken, Ungewissheiten und Eventualitäten unterliegen. Tatsächliche Ergebnisse können deutlich von den zukunftsgerichteten Aussagen des Unternehmens und den erwarteten Ergebnissen abweichen.

Follow our story:

